

Faire requalifier les bouteilles de plongée (circuit commercial)

Il existe plusieurs possibilités pour faire requalifier une bouteille. En fonction du circuit commercial suivi par la bouteille, la facture finale pourra varier dans des proportions non négligeables. Si pour la requalification d'une seule bouteille la différence peut ne pas être notable, le problème est tout autre pour la requalification d'un parc de bouteilles de club. Il est donc important de bien étudier la question avant de confier ses bouteilles à une entreprise, et de faire faire des devis.

Voici un exemple de deux circuits commerciaux (histoire vécue) qui montre qu'il y a sans doute la possibilité de limiter le montant de la facture pour peu qu'on se donne un peu la peine de s'organiser. Le circuit (flèches rouges) passe par plusieurs intermédiaires ce qui alourdit sensiblement la facture. Un regroupement de clubs (Comité départemental ou autre) peut permettre d'organiser la collecte et de négocier les prix. Choisir de préférence une entreprise qui réalise l'ensemble de la prestation (circuit

